

Pôle communication
Tél. : 24 65 42

Samedi 1^{er} juillet 2017

COMMUNIQUÉ

C'est avec une profonde émotion que nous avons appris le décès de Simone Veil, longtemps considérée comme la personnalité politique préférée des Français.

Son nom restera indissociable des combats pour l'émancipation de la femme, avec notamment la légalisation de l'avortement votée en 1974.

Parvenir à faire adopter la loi sur l'interruption volontaire de grossesse (IVG) restera sans aucun doute la plus importante bataille de sa vie.

La carrière politique de Simone Veil aura également été marquée par son engagement en faveur de l'Europe. Elle a, en effet, été la première femme à présider le Parlement européen de 1979 à 1982.

« Courage » et « dignité » ont auréolé l'existence de cette femme, marquée à vie par la déportation qui aura décimé une partie de sa famille.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie s'associe aux multiples hommages suscités par la disparition de cette grande dame.

Philippe Germain
Président du gouvernement